



Beim Versuch, das Band zur Einweihung durchzuschneiden, scheiterte die stumpfe Schere von Thomas Bücking (r.) kläglich. Er selber sowie Dirk Hüntemann, Heinz Öhmann und Johannes Hammans (v.l.) amüsierten sich köstlich darüber.

Foto: bit

Bildschöner Blick

An der Sirksfelder Schule wurde Beobachtungskanzel eingeweiht

Jeder, der mit der heimischen Natur verbunden ist, kann an der Sirksfelder Schule ab sofort seinen Blick in die Natur schweifen lassen. Unter großem Interesse wurde vergangenen Sonntag die Vogelwarte am Rande des Naturschutzgebietes offiziell eingeweiht.

Von Alexander Bitting

COESFELD. Hauptinitiator dafür ist die Bücking'sche Jugendstiftung, die zusammen mit den Vogelfreunden Coesfeld das Projekt angepackt und umgesetzt hat. In dem Architekturbüro Wehrmann und der Dienstleistungs-Sozialwerkstatt IBP e.V. hat die Stiftung laut Aussage von Thomas Bücking gute Partner gefunden. Bücking gab einen kleinen Rückblick auf die bisherigen Aktivitäten: „2007 haben wir mit dem

Klettergarten das erste Projekt gestartet.“ Für die neue Beobachtungskanzel hatte er die Hoffnung, dass viele Naturverbundene vom Fahrrad steigen und den Blick auf die Wiese mit den umliegenden Wäldern schweifen lassen. „Wir stellen keinen Bauantrag bei der Stadt“, sagte Bücking beruhigend zu Bürgermeister Heinz Öhmann, der ebenfalls gekommen war. Gerade Kinder und Jugendliche sollten so mehr von der Natur erfahren. „Wir wollen ihnen das ländliche Leben näherbringen“, sagte der berühmteste Bartträger Coesfelds.

Auch Bürgermeister Öhmann freute sich darüber, dass man durch die Vogelwarte wieder mehr mit der Natur verbunden ist. „Schon Anfang Februar konnte man hier Graugänse beobachten“, erinnerte er sich an einen

seiner Ausflüge. Als Öhmann zum damaligen Zeitpunkt das Holzhäuschen betreten hat, fiel ihm direkt auf, dass die Vogelwarte eine bauliche Besonderheit aufwies: Auf der linken Seite ist ein Einschub für Rollstuhlfahrer, damit auch Menschen mit Behinderung so nah wie möglich an der Natur sein können und einen tollen Blick haben. In der Vogelwarte können sich alle Interessierten zudem über die heimischen Wasser- und Singvögel auf Bildern informieren. Pfarrer Johannes Hammans weihte schließlich die Beobachtungskanzel ein und gab dem Häuschen Gottes Segen mit auf den Weg. „Ich hoffe, dass viele Leute hier Zeit verbringen werden“, brachte Dirk Hüntemann, Vorsitzender der Vogelfreunde Coesfeld, den Wunsch aller Beteiligten nochmals auf den Punkt.